
Протокол №1 
от «19» августа 2016 года 

заседания школьного спортивного клуба «Ритм»

Присутствовало: 5 человек

Повестка заседания:

1. Открытие спортивного клуба в МБОУ Хватовская ОШ
2. Выборы состава Совета, распределение обязанностей
3. Утверждение Устава клуба
4. Составление плана работы на 2016-2017 учебный год
5. Разное:

1. Открытие спортивного клуба в МБОУ Хватовская ОШ
Слушали:
Выступление заместителя директора по воспитательной работе 

Н.В.Томилиной о необходимости создания школьного спортивного клуба.
Постановили:
Создать школьный спортивный клуб в МБОУ Хватовская ОШ

2. Выборы состава Совета, распределение обязанностей.
Слушали:
Выступление директора школы О.А. Быстровой о выборе состава 

Совета спортивного клуба, об избрании председателя Совета спортивного 
клуба и распределении обязанностей членов Совета:

учитель физической культуры Федоров В.М - Председатель Совета, 
руководитель спортивно - массовой работой клуба;

учитель ОБЖ Мочалов Д.В. - Заместитель председателя Совета клуба, 
ответственный за организационно - методическую работу;

представитель родительской общественности Романов А.А. - 
ответственный за пропаганду физической культуры и спорта.

Решили:
Принять решение об утверждении состава Совета спортивного клуба и 

распределении обязанностей членов Совета голосованием:
«За» - 5. «Против» - 0. «Воздержались» - 0.

3. Утверждение Устава клуба. 
Слушали:



Выступление заместителя директора по воспитательной работе 
Томилиной Н.В., которая довела до сведения участников собрания основные 
положения Устава клуба, и что Устав был разработан на основании 
Положения о школьном клубе, утвержденного директором МБОУ 
Хватовская ОШ с учетом мнения Совета родителей и Совета обучающихся.

Решили:
Принять решение об утверждении Устава спортивного клуба 

голосованием:
«За» - 5. «Против» - 0. «Воздержались» - 0.

4. Составление плана работы на 2016-2017 учебный год.
Выступление председателя клуба о плане работы Совета и Клуба на 

2016- 2017 учебный год.
Решили: План работы клуба на 2016-2017 учебный год утвердить.

5. Разное
Слушали:
Выступление Председателя Совета клуба В.М.Федорова, который 

предложил назвать школьный спортивный клуб МБОУ Хватовская ОШ 
«Ритм»

Решили:
Принять решение об утверждении названия спортивного клуба - 

«Ритм» голосованием:
«За» - 5. «Против» - 0. «Воздержались» - 0.

Председатель Совета клуба 
Секретарь б

В.М.Федоров
Н.В.Томилина


